

Wendelstein/N-ERGIE

## Zusammenarbeit in der Gasversorgung

**[26.06.2014] Die Gemeindewerke Wendelstein im Landkreis Roth und das Unternehmen N-ERGIE haben einen neuen kommunalen Energiedienstleister ins Leben gerufen. Die beiden Partner wollen die Erdgasversorgung von Wendelstein übernehmen.**

Die Erdgasversorgung des Marktes Wendelstein im mittelfränkischen Landkreis Roth übernehmen zum 1. Januar 2015 die Gemeindewerke Wendelstein Gasnetz. Am 24. Juni 2014 haben Werner Langhans (CDU), Erster Bürgermeister von Wendelstein, sowie Rainer Kleedörfer, Prokurist der N-ERGIE Aktiengesellschaft, die Verträge zur Gründung des gemeinsamen Unternehmens unterzeichnet. N-ERGIE ist nach eigenen Angaben mit 25,1 Prozent an dem Unternehmen beteiligt. Die Kommune hält 74,9 Prozent. Der Marktgemeinderat hatte zuvor die die Komplettübernahme des Erdgasnetzes von N-ERGIE durch die Gemeindewerke Wendelstein geprüft und sich schließlich für das Kooperationsmodell entschieden. „Damit gewinnen wir einerseits mehr Unabhängigkeit und setzen gleichzeitig die vielfach bewährte Partnerschaft mit der N-ERGIE fort“, sagt Bürgermeister Langhans. „Wir ersparen uns hohe Investitionen in den Neuaufbau und können uns stattdessen auch künftig auf die Fachkompetenz der N-ERGIE verlassen.“ Die Kooperation beschränkt sich laut der Meldung nicht auf das Erdgasnetz: Ende 2013 haben die Gemeindewerke Wendelstein und N-ERGIE das Unternehmen Gemeindewerke Wendelstein Bürgerkraftwerk gegründet. Dessen Ziel sei es, die Energiewende vor Ort voranzubringen und dabei die Bürger aktiv zu beteiligen.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Gemeindewerke Wendelstein